
2023 年度 第１回 運営委員会議事 

 

１．開催日時：2023年6月6日(火)10時00分 ～  

２．開催場所：さいたま市立大宮北中学校 ＰＴＡ会議室 

３．出席者 ：学校側 小林校長、水村教頭(欠)、山口教務主任(欠) 

       ＰＴＡ 梅澤会長、石川副会長、笹沼副会長、小林(書記)、金井(書記)、佐々木(会計) 

       各部会 橋沼(同好会)、臼井(学年学級部)、練子(事業部)、松崎(広報部) 

４．議 事 

  （１）梅澤会長あいさつ 

     日頃よりＰＴＡ活動にご協力頂き感謝する。今までのＰＴＡ活動を継続しつつ、改善できるとこ

ろはしていき、子供たちの活動に協力していきたい。 

 

  （２）小林校長あいさつ 

     お忙しい中、みなさまご参加ならびにご準備頂き感謝している。学校側についても子供たちの活

動をサポートさせて頂いている。本日も行っているが、学校総合体育大会において各運動部のみ

なさんがとても頑張っているので、これから応援しバックアップさせていただく。このあと議題

にもあるが、ＰＴＡ活動においては効率的に運営して頂ければと思う。 

 

  （３）協議事項 

     ・運営委員会の開催方法について（資料２参照） 

結果：書面開催とすることで承認 

      ＜主なご意見＞ 

       ・学期ごとの書面報告でも支障はないのではないか、意見交換の案件が出ればその都度開催

でいいと感じる。 

 ・今後アプリ導入に伴い掲載も簡易になるので、各ご家庭にも共有できるようになる。 

       ・プリントも不要との認識でよいか？ → 不要とする。 

 

（４）各部活動報告（資料１参照） 

     ＜主なご意見＞ 

      事業部からの報告で除草作業についての時間は決まっているのか？ → 午前中で検討中 

 

  （５）その他 

     ・ＰＴＡ総会について 

      今年度の参加者を見て頂いた通り、役員だけの総会でメリットがない。そのため書面開催とす 

る方向で考えたい。詳細については今後検討とする。 

 

５．添付資料 

  資料１：各部活動報告 

  資料２：【議案】運営委員会の開催方法について 

 

以 上 


